

Argenteuil ↔ Saint-Jérôme

Rien de plus simple!



Service offert du lundi au vendredi

Liaison Argenteuil – Saint-Jérôme – Argenteuil

ARRÊTS		Circuit 1	Circuit 2
VERS SAINT-JÉRÔME			
Centre communautaire Louis-Renaud, Brownsburg-Chatham	270, route du Canton	6 h 00	15 h 00
Face au Garage Yvan Guay, Brownsburg-Chatham	213, rue Principale	6 h 10	15 h 11
Face au Pignon Vert, Lachute	135, boul. de la Providence	6 h 16	15 h 18
Centre Performance Plus, Lachute	452, avenue d'Argenteuil	6 h 23	15 h 37
Dépanneur Le Terminus, Lachute	308, rue Grace	6 h 28	15 h 39
Face à la Caisse Desjardins d'Argenteuil, Lachute	570, rue Principale	6 h 31	15 h 42
Face à l'Épicerie Campbell, Lachute	Près de l'intersection des routes 329 et 158	6 h 35	15 h 47
Intersection 158 et Saint-Canut, Mirabel (Saint-Canut)		—	15 h 58
Intersection Saint-Simon et de la Sablière, Mirabel (Saint-Canut)	Tim Horton	—	16 h 00
SAINT-JÉRÔME			
Intersection Jean-Paul-Hogue et 8 ^e rue, Saint-Jérôme	Galerias Laurentides (à l'arrière)	6 h 55	16 h 10
Intersection de Montigny et Jean-Baptiste-Rolland	Près de l'Hôpital de Saint-Jérôme	7 h 03	16 h 12
Gare intermodale de Saint-Jérôme — Quai A	455, boul. Jean-Baptiste-Rolland	7 h 07	16 h 15
Cégep de Saint-Jérôme	Intersection du Palais et Fournier	7 h 10	16 h 19
Centre d'études professionnelles Saint-Jérôme	911, montée St-Nicolas	7 h 18	16 h 31
VERS LACHUTE			
Intersection Saint-Simon et de la Sablière, Mirabel (Saint-Canut)	Tim Horton	7 h 30	—
Intersection 158 et Saint-Canut, Mirabel (Saint-Canut)		7 h 32	—
Face à la Boulangerie Dauphin, Lachute	Près de l'intersection des routes 329 et 158	7 h 48	16 h 56
Face au restaurant Le Bouillon, Lachute	575, rue Principale	7 h 53	17 h 01
Dépanneur Le Terminus, Lachute	308, rue Grace	7 h 55	17 h 04
Centre Performance Plus, Lachute	452, avenue d'Argenteuil	7 h 59	17 h 08
Intersection Providence et Bélanger, Lachute	Près du bureau du Dr Iannick Charlebois	8 h 06	17 h 15
Face à la Caisse Desjardins d'Argenteuil, Brownsburg-Chatham	216, rue Principale	8 h 12	17 h 21
Centre communautaire Louis-Renaud, Brownsburg-Chatham	270, route du Canton	8 h 22	17 h 31

Information
450 562-5797
argenteuil.qc.ca

Transport
 PAR **Taxibus**
 Argenteuil

Tarifs

	Étudiants et aînés ¹	Adultes
Billet aller-simple	3,50 \$	4,50 \$
Carte mensuelle	85,00 \$	105,00 \$
Service de rabattage	2,00 \$	2,00 \$

1- Étudiants temps plein et personnes de moins de 18 ans et aînés (65 ans et +)

1- Tarif préférentiel offert aux étudiants des centres de formation professionnelle de la Commission scolaire de la Rivière-du-Nord. Voir votre établissement pour plus de détails.

L'horaire et les prix peuvent être modifiés sans préavis.

Service de rabattage de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil

Le Transport adapté et collectif MRC d'Argenteuil offre aux usagers de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil un service de rabattage (transfert) vers les différents points d'embarquement et de débarquement du Taxibus. Ces derniers sont situés à des endroits bien stratégiques dans les neuf municipalités constituantes de la MRC. Ce service de rabattage, offert au coût de 2 \$, permet donc aux résidents et aux visiteurs des villes de la MRC d'Argenteuil d'obtenir un transport collectif entre les différents points d'embarquement du Taxibus et les points d'embarquement de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil, et ce, tant à l'aller qu'au retour.

Visitez le site www.argenteuil.qc.ca afin de connaître les différents points d'embarquement du Taxibus. Veuillez ne pas prendre en considération les journées et les heures de service qui y sont indiquées. Le service vous sera offert selon les heures de la Liaison.

FOIRE AUX QUESTIONS

- Q. J'habite Saint-André-d'Argenteuil et désire me rendre à Saint-Jérôme. Je n'ai toutefois pas de moyen de transport pour me rendre aux points d'embarquement de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil. Existe-t-il un autre service?
- R. Vous pouvez utiliser le service de rabattage (transfert) de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil, ce service est offert au coût de 2 \$. Vous devrez téléphoner, 24 heures à l'avance, au 450 562-5797 afin de procéder à la réservation du transport de rabattage, puis vous rendre au point d'embarquement du Taxibus le plus près de chez vous à l'heure convenue avec le service de répartition. Le Taxibus vous amènera au point d'embarquement de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil.
- Q. J'habite Montréal et désire me rendre à Grenville-sur-la-Rouge. Existe-t-il un service de transport en commun qui me permettra de m'y rendre?
- R. Vous devrez vous rendre à la Gare de Saint-Jérôme en utilisant les services de transport de l'AMT. De la gare, vous devrez prendre la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil qui vous amènera qu'à Brownsburg-Chatham. Par la suite, vous pourrez utiliser le service de rabattage (transfert) de la Liaison Argenteuil — Saint-Jérôme — Argenteuil, ce service est offert au coût de 2 \$. Vous devrez téléphoner, 24 heures à l'avance, au 450 562-5797 afin de procéder à la réservation du transport de rabattage, puis débarquer au point de débarquement convenu avec le service de répartition. Le Taxibus vous amènera au point de débarquement du Taxibus le plus près de l'endroit où vous devez vous rendre.

Argenteuil ↔ Saint-Jérôme

As simple as 1-2-3!



Service offered Monday to Friday Taxibus toward Saint-Jérôme

STOP		Route 1	Route 2
TOWARD SAINT-JÉRÔME			
Centre communautaire Louis-Renaud, Brownsburg-Chatham	270 Du Canton Road	6:00 a.m.	3:00 p.m.
In front of Garage Yvan Guay, Brownsburg-Chatham	213 Principale Street	6:10 a.m.	3:11 p.m.
In front of Pignon Vert, Lachute	135 De La Providence Boulevard	6:16 a.m.	3:18 p.m.
Centre Performance Plus, Lachute	452 D'Argenteuil Avenue	6:23 a.m.	3:37 p.m.
Dépanneur Le Terminus, Lachute	308 Grace Street	6:28 a.m.	3:39 p.m.
In front of Caisse Desjardins d'Argenteuil, Lachute	570 Principale Street	6:31 a.m.	3:42 p.m.
In front of Épicerie Cambpell, Lachute	Close to the corner of Route 329 and Route 158	6:35 a.m.	3:47 p.m.
Corner of Route 158 and Saint-Canut, Mirabel (Saint-Canut)		—	3:58 p.m.
Corner of Saint-Simon and De La Sablière, Mirabel (Saint-Canut)	Tim Horton	—	4:00 p.m.
SAINT-JÉRÔME			
Corner of Jean-Paul-Hogue and 8 ^e Rue, Saint-Jérôme	Galleries Laurentides (in the back)	6:55 a.m.	4:10 p.m.
Corner of De Montigny and Jean-Baptiste-Rolland	Close to the Hôpital de Saint-Jérôme	7:03 a.m.	4:12 p.m.
Gare intermodale de Saint-Jérôme — Platform A	455 Jean-Baptiste-Rolland Boulevard	7:07 a.m.	4:15 p.m.
Cégep de Saint-Jérôme	Corner of Du Palais and Fournier	7:10 a.m.	4:19 p.m.
Centre d'études professionnelles Saint-Jérôme	911 St-Nicolas Uphill Road	7:18 a.m.	4:31 p.m.
TOWARD LACHUTE			
Corner of Saint-Simon and De La Sablière, Mirabel (Saint-Canut)	Tim Horton	7:30 a.m.	—
Corner of Route 158 and Saint-Canut, Mirabel (Saint-Canut)		7:32 a.m.	—
In front of Boulangerie Dauphin, Lachute	Close to the corner of Route 329 and Route 158	7:48 a.m.	4:56 p.m.
In front of Le Bouillon, Lachute	575 Principale Street	7:53 a.m.	5:01 p.m.
Dépanneur Le Terminus, Lachute	308 Grace Street	7:55 a.m.	5:04 p.m.
Centre Performance Plus, Lachute	452 D'Argenteuil Avenue	7:59 a.m.	5:08 p.m.
Corner of Providence and Bélanger, Lachute	Close to Dr Iannick Charlebois's Building	8:06 a.m.	5:15 p.m.
In front of Caisse Desjardins d'Argenteuil, Brownsburg-Chatham	216 Principale Street	8:12 a.m.	5:21 p.m.
Centre communautaire Louis-Renaud, Brownsburg-Chatham	270 Du Canton Road	8:22 a.m.	5:31 p.m.

Information
450-562-5797
argenteuil.qc.ca

Transport
PAR **Taxibus**
Argenteuil

Fare

	Students and elderly ¹	Adults
One-way ticket	\$3.50	\$4.50
Monthly pass	\$85.00	\$105.00
Transfer service	\$2.00	\$2.00

1- Full-time students, youth under 18 years old and elderly over 65 years old.

1- Preferential rate is offered to students attending the vocational training centres of the Commission scolaire de la Rivière-du-Nord. See your establishment for details.

Prices are subject to change without notice.

Transfer service of the Taxibus toward Saint-Jérôme

The MRC d'Argenteuil offers to users of the Taxibus towards Saint-Jérôme a transfer service toward different boarding points of the Taxibus Argenteuil. These points are located at key locations in the nine subsumed municipalities of the RCM. This transfer service, offered at the low cost of 2 \$, allows residents and visitors of the municipalities of the MRC d'Argenteuil to obtain a collective transportation between different boarding points from the Taxibus Argenteuil and the boarding points of the Taxibus toward Saint-Jérôme, and this, in the direction of Saint-Jérôme as well as Lachute.

To see all the different boarding points of the Taxibus Argenteuil, please refer to our Web site at www.argenteuil.qc.ca. Please do not take into account the service days and hours indicated on the document. The service will be offered to you according to the schedule of the Taxibus toward Saint-Jérôme.

QUESTIONS AND ANSWERS

- Q. I live in Saint-André-d'Argenteuil and wish to go to Saint-Jérôme. However, I do not have a means of transportation to go to the boarding points of the Taxibus toward Saint-Jérôme. Is there another service for this?
- A. You can use the transfer service of the Taxibus toward Saint-Jérôme, this service is offered at a low cost of \$2. You will need to call the dispatch service at 450-562-5797, 24 hours in advance, to reserve your transfer service. On the day of your transport you will need to go to the nearest designated boarding points of the Taxibus Argenteuil at the departure time scheduled with the dispatch service. The Taxibus Argenteuil will bring you to the boarding point of the Taxibus toward Saint-Jérôme.
- Q. I live in Montréal and wish to go to Grenville-sur-la-Rouge. Is there a public transportation service that will allow me to do so?
- B. You must go to the Gare de Saint-Jérôme using the services offered by the AMT. From the station, you will take the Taxibus toward Sait-Jérôme that will bring you to Brownsburg-Chatham. Then, you will be able to use the transfer service of the Taxibus toward Saint-Jérôme, this service is offered at a low cost of \$2. You will need to call the dispatch service at 450-562-5797, 24 hours in advance, to reserve your transfer service. The day of your transport, you will need to disembark at the designated boarding point by the dispatch service. The Taxibus Argenteuil will bring you to boarding point nearest to the location where you want to go.